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Zusammenfassung

        
Mit dieser Finite-Element-Studie sollten von Brücken evozierte statische Implantatbelastungen analysiert werden. Mit Dehnungsmessstreifen wurden 4 Gruppen 5-gliedriger Brücken in vivo vermessen. Auf Basis dieser Werte wurden die Belastungssituationen am Implantatlager mittels FE-Modellen simuliert und als Von-Mises-Vergleichsspannung dargestellt. Das Befestigen der Brücken führte zu Spannungen bis zu 30MPa. Ähnliche Werte können bei axialer Implantatbelastung mit 200 N beobachtet werden.


      
        
Summary

        
This finite element investigation ought to analyze static implant loading as evoked by superstructure fixation. Strain gauges were used for in vivo measurements of 4 groups of 5-unit FPDs. Based on the values obtained, bone loading at the implant-bone interface was simulated in FE-models as von Mises equivalent stress. Superstructure fixation caused residual interface stress as high as 30 MPa. Similar stress magnitudes can be observed for axial implant loading of 200 N.
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